



HISTORIA OCULTA DE LA UFOLOGÍA

EXTRATERRESTRES/ VISITANTES DE DORMITORIO
OVNIS/ ALIENÍGENAS / SERES DE OTROS MUNDOS
ABDUCCIONES/ DESCLASIFICACIÓN DE DOCUMENTOS



Un viaje a través del tiempo para descubrir el plan extraterrestre y los verdaderos gobernantes en la sombra

» Santiago Pazhin



Santiago Lorenzo Sacco, conocido como el profesor Santiago Pazhín, cuenta con más de 46 años de trayectoria como estudioso e investigador del misterio, las paraciencias, el hermetismo, la simbología esotérica, las ciencias espirituales, el yoga, la filosofía y la psicología. Su trabajo abarca todas aquellas áreas que contribuyen al conocimiento de nuestro pasado, la autorrealización, el sentido trascendente de la vida humana y el despertar de la conciencia. Es escritor, locutor, comunicador y divulgador cultural, con más de 2000 conferencias impartidas en todo el país. Ha sido entrevistado en numerosas cadenas de radio y televisión, y es colaborador en la prensa gallega y en revistas nacionales. Reconocido como uno de los pioneros en la divulgación de temas de misterio y paraciencias, ha trabajado en diversas emisoras de radio. Actualmente, conduce su veterano programa Encuentros en la medianoche, transmitido en línea en www.radionove.gal y en su podcast en IVOOX, bajo el mismo nombre. Desde 1984, dirige el Centro CEYSI® en Vigo, donde imparte clases de yoga tras haberse graduado en el Yoga Center de Valmorín, Canadá. Es autor de cursos presenciales, a distancia y en línea para la formación de profesionales en yoga, relajación, desarrollo personal, meditación, mindfulness y disciplinas afines. Desde 1988, ejerce como naturópata psicofísico, coach emocional, hipnólogo y facilitador de terapias regresivas, especializado en el tratamiento de trastornos psicopatológicos y emocionales.

Historia oculta de la ufología

El enigma OVNI continúa

Un fascinante viaje hacia la esencia del mayor enigma de la humanidad: El controvertido fenómeno OVNI. A lo largo de 46 años de experiencia, el veterano autor te guía en la exploración tanto de la historia oficial como de la oculta, desde sus orígenes remotos hasta el nacimiento de la era moderna de los platillos voladores. Descubre lo que los gobiernos y los propios extraterrestres prefieren mantener en secreto.

¿Son los extraterrestres actuales los dioses del pasado? ¿Quiénes son esas deidades que, desde tiempos inmemoriales, llegaron a nuestro mundo desde las estrellas? ¿De dónde provienen y qué propósito los trae aquí? ¿Somos el resultado de su creación? ¿Buscan orientarnos o controlarnos? ¿Qué verdad se oculta tras los llamados contactados, los incidentes con ovnis y las inquietantes abducciones? ¿Existe un plan alienígena para nuestro planeta? ¿Representan una amenaza o vienen a completar el proceso evolutivo de la humanidad? ¿Por qué los gobiernos nos ocultan la verdad? ¿Qué acuerdos se han mantenido entre extraterrestres y el gobierno de Estados Unidos, y otros, desde los años 40?

Estas y muchas otras incógnitas ufológicas serán exploradas en esta obra, que te llevará en un profundo recorrido por el pasado, presente y futuro, en busca de la verdadera esencia del fenómeno OVNI. Una lectura que sorprenderá tanto a creyentes como a escépticos.

Como dijo Albert Einstein: «El misterio es la cosa más bonita que podemos experimentar. Es la fuente de todo arte y ciencia verdadera». Adentrémonos juntos en el mayor misterio de nuestro tiempo.

ENIGMA • Enigma • Editorial Almuzara



9788410524941

Thema: VXQB
978-84-10524-94-1
272 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.8 cm · 380 g
PVP: 21 €